

Con motivo de la declaratoria de pandemia y emergencia de salud pública internacional emitida en días pasados por la Organización Mundial de la Salud (OMS) ante el Coronavirus (Covid-19), la UNIVERSIDAD TRES CULTURAS (UTC) por medio de su Comité y Director General en coordinación con la Secretaría de Salud y Secretaría de Educación Pública, adoptará en todo momento las medidas recomendadas por las autoridades sanitarias en función de la evolución de la situación.

De igual manera damos a conocer a toda nuestra comunidad universitaria que contamos con el siguiente protocolo de actuación estructurado en 3 fases de acuerdo al avance de la situación:

FASE I: PREVENCIÓN Y PLANEACIÓN

Las actividades académicas y laborales se desarrollan de manera normal.

En todos nuestros planteles se implementa una estación de limpieza con gel antibacterial y toallas desinfectantes.

Se reforzarán las labores de limpieza en salones, pasillos y áreas comunes con productos desinfectantes.

Permanente comunicación con autoridades locales y federales por parte del comité para dar seguimiento al tema.

Comunicación oportuna con toda la comunidad sobre la evolución de la situación mediante redes sociales, correo electrónico y página web.

FASE II: FILTROS ESCOLARES

Para los alumnos que asistan a clases durante esta fase se implementarán las siguientes medidas:

Uso obligatorio de gel-antibacterial a la entrada y salida de los edificios, así como el uso frecuente del mismo durante su estancia en el plantel o el lavado constante de manos.

Acceder a la medición de la temperatura corporal por medio de termómetros infrarrojos en los accesos de los planteles por parte de nuestro personal administrativo y de seguridad.

Las clases se realizarán en los horarios normales y de manera presencial.

MOVILIDAD DE ALUMNOS

En caso de que alguno de nuestros alumnos haya viajado a zonas de riesgo o haya tenido contacto con familiares o amigos que hayan visitado dichas zonas; les solicitamos no asistir a clases por un periodo de 14 días e informar a las autoridades de la institución para estar al tanto de su salud y apoyo académico. A su regreso se les solicitará un certificado médico que confirme la ausencia del virus.

En caso de estar enfermos, favor de esperar 24 hrs libres de fiebre para regresar a clase y continuar con los protocolos de higiene implementados por la Universidad.

FASE III: CIERRE DE PLANTELES

Se notificará a través de las redes sociales y el correo electrónico institucional sobre el cierre de los mismos, bajo los siguientes escenarios:

- a) Instrucción de las autoridades.
- b) Información de que algún alumno o colaborador de positivo por coronavirus.

En caso de suspensión de actividades en los planteles, todas las actividades se llevarán a cabo en la plataforma TEAMS, a la que se accede mediante el usuario y contraseña del correo institucional, con la finalidad de que nuestros alumnos estén en contacto con profesores y compañeros, evitando así alterar el calendario académico garantizando el cumplimiento del plan de estudios. El soporte dentro de la plataforma se dará de forma continua las 24 horas.

En caso de no contar con acceso a internet, la institución buscará espacios controlados (turnos) para que nuestros alumnos puedan asistir a realizar actividades puntuales como consulta de bibliografía o asesorías.

Solicitamos a toda nuestra comunidad estar atentos a nuestros canales de información oficiales para cualquier actualización sobre este tema.